



La Consejería de Salud anima a los equipos científicos a iniciar trabajos

El Principado ofrecerá apoyo jurídico y financiación económica a los equipos científicos que deseen emprender investigaciones con **células madre** embrionarias en Asturias. Así lo indicó recientemente Francisco Sevilla, consejero de Salud y Servicios Sanitarios. Sevilla aseguró que Asturias se sumará también a la red que, liderada por la Junta de Andalucía, prevén formar las comunidades socialistas para realizar estudios con embriones humanos congelados.

Con la propuesta hecha, queda lo más difícil. En España apenas hay un puñado de equipos con capacidad para realizar estudios con **células madre** embrionarias. El actual tejido investigador de Asturias tampoco parece especialmente propicio para iniciar este tipo de actuaciones. Los científicos aseguran, pese a todo, que la propuesta tiene interés. Hasta el momento, la Consejería de Salud no ha revelado si mantiene o no negociaciones con investigadores.